



COMMISSION NATIONALE DE PSYCHIATRIE

MOTION DE SOUTIEN

La **C**ommission **N**ationale de **P**sychiatrie de la Fédération CGT de la santé et de l'action sociale apporte son soutien inconditionnel à la CGT du CHS ROUVRAY ainsi qu'à tous les agent·e·s à nouveau mobilisé·e·s.

Il y a 15 mois, un mouvement social inédit éclatait. Les organisations syndicales et les salarié·e·s dénonçaient un manque d'effectif, des conditions d'hospitalisation indignes pour les adolescent·e·s au sein des unités d'adultes. Un protocole d'accord de fin de conflit avait été signé.

A ce jour, peu de choses ont évolué. Les revendications restent insatisfaites :

- Création de 30 postes pérennes
- Création d'une unité d'hospitalisation pour mineurs
- Suppression des lits « supplémentaires »
- Arrêt des fermetures des unités extrahospitalières
- Mise en stage et titularisation de tous les contrats précaires

Vos revendications sont légitimes ! Votre lutte est noble !

**La CGT exige des conditions de soins dignes et respectueuses
des patient·e·s et des agent·e·s.**

Montreuil, le 26 septembre 2019